



Beaucamps-Ligny le 29 mai 2020

## Bulletin infos-parents n° 11 : réouverture du lycée

Chers parents,

Suite à l'annonce de notre Premier ministre, hier soir, nous nous préparons enfin à reprendre les cours en présentiel avec une certaine impatience.

Nous portons à votre connaissance les modalités d'accueil de nos élèves par niveau.

### 1- Le calendrier du retour des lycéens

Les modalités précises vous seront communiquées jeudi prochain, mais nous pouvons déjà vous donner les informations suivantes :

#### **À partir du lundi 8 juin,**

- Les secondes auront cours tous les lundis et mardis (de 7h50 à 16h15)
- Les premières auront cours tous les jeudis et vendredis (de 7h50 à 16h15)
- Les Terminales auront des séances en distanciel préparant à l'enseignement supérieur en fonction du choix d'orientation de nos futurs étudiants.
- En parallèle et pour tous les niveaux, un enseignement à distance continuera d'être assuré.

### 2- Avant l'arrivée au Lycée

**Les élèves doivent s'être préalablement inscrits en répondant au sondage avant le lundi 1<sup>er</sup> juin au soir.** En effet notre organisation est basée sur des effectifs donnés et des emplacements en classe précisément attribués.

Les élèves doivent venir au lycée **avec trois masques**, un petit **flacon de gel hydroalcoolique**, un **sachet hermétique** pour y déposer les masques usagés. Un distributeur de gel hydroalcoolique sera disponible dans toutes les salles. En cas de problème, des masques seront mis à disposition.

Les accès au lycée s'effectueront comme d'habitude sauf par **la grille blanche du collège qui est réservée aux collégiens** (pour séparer les flux).

Si votre enfant vient à bicyclette (ce qui est une bonne idée !), nous l'invitons à participer au « Challenge de la MEL » : « La Métropole à vélo » en rejoignant le groupe « SMB à vélo » via le serveur Navicki.

Si votre enfant arrive en autocar, il doit porter un masque dans le bus.

### 3- La journée au lycée

Nous regrouperons les heures de cours par matière pour limiter les déplacements. Nous essaierons le plus possible de laisser les élèves dans une même salle de classe (ce sont les professeurs qui se déplaceront).

En ce qui concerne **la restauration**, les élèves qui apportent leur repas ne pourront accéder ni aux réfrigérateurs ni aux micro-ondes. Ils garderont avec eux leur repas froid et déjeuneront dans l'ancienne salle des sports.

Pour les demi-pensionnaires, des paniers repas seront distribués.

Nous comptons sur l'autodiscipline de nos lycéens pour que tout se passe pour le mieux.

Des temps d'accompagnement des élèves seront proposés afin d'aider ceux qui ont éprouvé des difficultés à vivre cette période hors du commun.

L'idée qui nous anime est de finir cette année en pensant à l'année prochaine.

En seconde et en première, nous avons choisi de mettre l'accent sur le tronc commun et les spécialités.

Comme nous l'avons dit, nous reviendrons vers vous la semaine prochaine, afin de compléter ces informations, mais nous tenions à vous faire part dès aujourd'hui de la joie que nous aurons à retrouver vos enfants et de notre souci de préparer au mieux cette reprise des cours.

Nous vous prions de recevoir, chers parents nos sincères salutations.

Pour l'ensemble de la communauté éducative,  
A. BONNEL, chef d'établissement.